

Geburt- Todten und Eheliste einiger Städte und Kantonen in der Eydgnossenschaft 1803

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der grosse historische Appenzeller-Kalender auf das Jahr ...**

Band (Jahr): **84 (1805)**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-371848>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Merkwürdige Alter.

Auf einer Reise in Böhmen des Erzherzog Johann, fand sich unter dem dortigen Fortifikationspersonale ein Oberkaporal — Namens Fränzel — der volle 100. Jahre alt ist, viele Feldzüge mitgemacht hat, dem Hause Oestreich bey 80. Jahren gedient, und seit mehreren Jahren die goldene Verdienstmedaille trägt. Der menschenfreundliche Erzherzog ließ diesen ehrwürdigen Greis vor sich kommen, unterhielt sich mit ihm auf die leutseligste Weise, und versprach ihm eine noch bessere Versorgung auszumitteln.

Zu Anfang des Jahrs 1804. starb zu Kingston in England, ein gewisser Gregory in seinem 109 ten Jahr. Er ist der letzte von denen, welche in den vierziger Jahren mit Admiral Anson die Erde umsegelt haben; im Jahr 1714. wurde er auf der Themse gepreßt, und er war in seinem ganzen Leben niemals krank.

Im Hermonat 1803. ist zu Kadix in Spanien ein Portugiese in einem Alter von 123. Jahren gestorben.

In dem Norddepartement in Frankreich ist vorigen Jahrs ein Mann in einem Alter von 85. Jahren gestorben; er hinterläßt von 7. Frauen 35. Kinder.

Zu Brest starb zu Anfang dieses Jahres ein Invalide von 104. Jahren, der noch gerne die Landung in England mitgemacht hätte.

In der Stadt Kopenhagen befindet sich gegenwärtig ein Greis aus Norwegen, der 112. Jahre alt ist. Hundert Jahre lang blieb er ein Junggesell, und heirathete dann vor 4. Jahren eine Jungfer in

einem Alter von 50. Jahren. Er ist noch bey so guten Kräften, daß er des Tages einen Marsch von 4. bis 6. Stunden machen kann.

Geburt-Todten und Eheliche einiger Städte und Kantone in der Eidgenossenschaft 1803.

	Geboren.	Gestorben.	Ehen.
Zürich, Stadt	428	540	591
Basel, Stadt	401	450	
" Landschaft	826	502	
St. Gallen, Stadt	180	189	67
Glarus, Kanton	850	531	
Kanton Appenzell V. R.			
Zrogen	80	59	19
Herisau	274	235	55
Hundwyl	43	33	25
Ueräschien	106	79	31
Grub	38	24	20
Teuffen	164	123	36
Gais	77	51	30
Speicher	97	76	23
Walzenhausen	53	32	15
Schwellbrunn	104	68	42
Heiden	49	35	10
Wolfthalben	67	49	20
Nebetobel	76	52	20
Wald	53	38	11
Nüttli	30	15	9
Waldstadt	35	31	22
Schönengrund	21	27	7
Bühler	48	27	19
Stein	53	56	9
Luzenberg	24	14	8
	1492	1124	431

Sind also im Kanton Appenzell V. R. mehr Geboren als Gestorben 368.